

Gratuit !
CIPRIÈRES

Ré-CipRock ce samedi 23 juillet
La 7^e édition du festival Ré-CipRock se déroulera à partir de 19 h, dans le centre du village, avec quatre groupes de la région : Bloon, Haar, Stereogram et Cia Basta.
Gratuit.
Parking gratuit.
Possibilité de camper gratuitement.
Restauration sur place.
Rens. : 06.29.68.82.77.



Aujourd'hui
GRASSE

Siestes parfumées
Des transats invitent à une sieste parfumée, avec des brumes parfumées vaporisées, de 10 h à 18 h, dans le jardin du Musée d'Art et d'Histoire de Provence et place du 24-Août.
Gratuit.

CAILLE

Championnat de trial 4 x 4 et buggy
De 14 h à 19 h env., sous le village.
Entrée et parkings gratuits.
Buvette et restauration sur place.

« Contes et histoires de nature ou Contes ou histoires en nature »

Promenade avec un conteur et un accompagnateur en montagne.
À partir de 7 ans.
Départ à 10 h au plus tard au bas du télésiège.
Prévoir un pique-nique.
Participation libre.
Rens. : 04.97.01.12.84.

ANDON

Vide-greniers et brocante
L'association Saint-Vincent organise un vide-greniers au lac de Thorenc.
Rens. : 06.26.10.49.26. ou 06.99.25.05.61.

Le cirier d'Auribeau

Depuis bientôt huit ans, Sébastien Bojo, cirier, vend ses bougies artisanales colorées et parfumées dans son atelier auribellois



Juste à côté de sa boutique, Sébastien Bojo a installé son atelier pour permettre aux clients de découvrir son métier.

(Photos Ch. L.)

C'était une ruine il y a 20 ans. Aujourd'hui, cet ancien moulin d'Auribeau-sur-Siagne est devenu l'atelier et la boutique de Sébastien Bojo, cirier. Technicien de formation, cela fait bientôt huit ans qu'il a repris le flambeau à son beau-père.

Ici, les clients peuvent venir acheter des bougies artisanales tout en regardant Sébastien les créer depuis l'atelier. Seul aux manettes de sa boutique, il aime prendre le temps de discuter et expliquer le métier de cirier.

Manège à l'ancienne

« Il y avait une cloison entre la boutique et l'atelier. Je l'ai cassée pour que les clients puissent voir comment je fabrique mes bougies », explique Sébastien. Au fond de la salle, « le grand manège ». Il s'agit d'une réplique

de d'un ancien manège déjà existant. Sébastien utilise cette grande roue en fer pour confectionner de grandes bougies droites.

À l'entrée, une table avec quelques casseroles posées. Dedans, il fait fondre sa paraffine. Il y ajoute ensuite des pigments et du parfum.

Pour choisir les différents senteurs, Sébastien fait appel à un ami parfumeur : miel, thé vert, eucalyptus et même patchouli cannabis ! La dernière en date, c'est la fleur de coton, une odeur particulièrement appréciée des amateurs de bougies. Sébastien essaye également de varier les formes de ses bougies. Il y a les classiques, celles dans des pots en verre, ou encore celles en forme de gros cubes.

Pour les soirées d'été, le cirier propose aussi de grosses bou-

gies en forme de cône ainsi que des modèles à la citronnelle pour chasser les moustiques.

CHARLOTTE LEFETEVY

RD 9 Moulin-de-Sault à Auribeau.
Tous les jours de 10 h à 12h30 et de 14h30 à 18 h.
Téléphone : 04.93.40.76.20.



Napoléon au palais des congrès



(Photo Xavier Depoilly)

Dans le cadre du bicentenaire du débarquement de Napoléon Bonaparte, une exposition consacrée à l'Empereur se tient au palais des congrès de Grasse jusqu'au 29 juillet.

Mise à disposition par le service des archives du département, elle rassemble documents et photos qui retracent l'histoire de l'Empire et le débarquement de Napoléon à Golfe-Juan en 1815. Elle raconte également l'histoire de la route Napoléon, inaugurée en juillet 1932 et allant de Golfe-Juan à Grenoble.

De Bonaparte à la Route Napoléon au palais des congrès. Du lundi au vendredi de 9 h à 12h30 et de 13h30 à 17 h. Jusqu'au 29 juillet.

Timide succès pour « Golf en ville »

Il n'y avait pas beaucoup de monde dans le centre-ville de Grasse hier soir. Pourtant, sur le Cours Honoré-Cresp, l'animation golfique organisée par l'association des Amoureux du vieux Grasse a vu constamment ses balles tapées. Dès 20 h, et même un peu avant, les installations étaient déjà occupées par des enfants de tous âges. De façon très marginale, quelques papas accompagnants leur progéniture s'y sont également essayés. Au début, les enfants jouent la carte de la timidité. Mais après quelques balles et autant d'éclats de rire, ils se sentent comme chez eux et paraissent prendre un réel plaisir. La joie, elle, arrive par petites touches, lorsqu'une balle atteint son trou ou, plus simplement, qu'elle part avec une trajectoire à peu près correcte. Car à l'exception d'une poignée d'entre eux, aucun des jeunes n'a déjà joué au golf. C'est une totale découverte. Certains se découvrent même un certain talent. D'autres s'imaginent plus forts qu'ils ne le sont. « C'est facile ça ! » s'est exclamé l'un des « grands » en voyant la cadette des joueurs rater son putt. Putter à la main et position soigneusement étudiée, il frappe ensuite la balle, plein d'assurance... Avant qu'elle ne passe à 30 bons centimètres du trou. N'est pas Tiger Woods qui veut.

Au fur et à mesure des coups, les enfants font pourtant de nets progrès. Les postures et les trajectoires se précisent. Jean-François Laporte, qui organise l'opération, lance même des défis aux enfants et organise des tournois : de putt puis d'approche. Des compétitions amicales bien sûr.



(Photo Vincent-Tanguy)